



地域子育て支援だより

2023年度
11月28日
発行

久宝まぶねこども園 TEL : 072-992-2033

「今年の秋は、いつだったのかなあ？」と思うほど、あっという間に気温が下がり、町の街路樹も紅葉がどんどん進み、落ち葉となって『冬』を感じる気候になりました。

園内の感染症は、インフルエンザ、アデノウイルス、ノロウイルスと寒くなると活発に活動するウイルスが悪さをし、報道されているように流行のレベルは強くなっています。この気候で体調管理がとても難しいですが、上着の着脱や十分な睡眠、バランスの良い食事を心がけながら子どもたちと一緒に冬支度を始めたいですね。

10月29日の親子教室の様子

10月29日(水)に親子教室を開催しました。2名のご家庭が参加され、自己紹介の後に、マラカス作りをしました。ペットボトルにマジックで絵を描いたり、中に入れるどんぐりに顔を作りました。顔のパーツは、シールで目・鼻・口を作ってセロテープで覆い、ペットボトルに入れました。アルミで出来ているキラキラの落ち葉や、ハートのパーツもペットボトルに入れて蓋をして、マラカスの完成。♪どんぐりころころの歌に合わせてリズム遊びを楽しみました。初めは緊張していたお友だちも、マラカスが完成する頃には、話も出来るようになり、使いたい色のシールを取りに来るときに「〇〇色にするから〇〇色のシールください!」「〇〇君も同じ赤色をくださいーい」とお友だちと一緒に色を意識して取り組んでいました。歌に合わせてリズム遊びで見せてくれた、かわいいオリジナルのダンスに笑顔が絶えない時間でした。

おなかのかぜ、しっかり消毒、しっかりブロック!



ウイルス性胃腸炎を起こすノロウイルスやロタウイルスには、アルコール消毒が効きません。おう吐物や下痢のうんちが付いた衣類や床は、必ず塩素系消毒液で消毒しましょう。塩素系消毒液は、酸性の製品やアルコールなどと混ぜると、有害なガスが発生して危険です。必ず単独で、水で薄めて使用してください。



しっかり準備



使い捨ての手袋とマスクを着け、ポリ袋、ペーパータオルなどを用意します。消毒液は適切な濃度に薄めておきましょう。窓を開けたり、換気扇を回したりして、換気します。

きっちり消毒

ペーパータオルや雑巾で、おう吐物を取り除きます。

● 衣類は

消毒液につけて消毒するか、85℃以上の熱湯に1分間つけてから、ほかのものと分けて洗濯します。

● おう吐物が付いた床や家具

消毒液を浸した雑巾でふき取り、その後、水ふきします。

ごみをびったり密封



おう吐物をふいたペーパータオル

や雑巾は、ポリ袋に入れて消毒液をかけてから、しっかり密封します。二重にすると安心です。可能なら、ごみは回収日まで外に保管しましょう。

11・12月の園庭開放園庭 いずれも10時30分から11時30分

11月 29日(水)

12月 13日(水)

※雨天時は遊具が濡れ、足下が滑りやすくなりますので、園庭開放は中止させていただきます。

※遊具で遊ぶ場合は、子どもたちの安全のため、履き慣れた靴をご用意ください。

※遊びながら、水分が補給できるように、水筒などをご用意ください。

※車でのお来園はご遠慮ください。できるだけ自転車でお越しください。